

1 D  
A

## INAUGURACION DE LOCALES DEL INSTITUTO TAJAMAR, DEL OPUS DEI

**Asistieron al acto, celebrado en Cerro del Tío Pío,  
el subsecretario de Educación Nacional y otras personalidades**

El Instituto Tajamar, obra corporativa del Opus Dei, ha inaugurado sus nuevos edificios en el cerro del Tío Pío (Puente de Vallecas). Mil trescientos muchachos de tan popular zona madrileña reciben en este centro una formación completa religiosa, cultural, profesional y deportiva.

Presidieron la ceremonia, con el subsecretario de Educación Nacional, D. José

Maldonado, los directores generales de Información, D. Vicente Rodríguez Casado; de Enseñanza Media, D. Lorenzo Vilas, y Laboral, D. Guillermo de Reyna; el director del Instituto Ramiro de Maeztu, del que Tajamar es la Sección Filial número 1; el teniente de alcalde del distrito, D. Eusebio de Juana; el director de Tajamar con el claustro de profesores; director del Canal de Isabel II, D. Alvaro Bielza, y otras personalidades, que fueron recibidas a la puerta del establecimiento por el consiliario general del Opus Dei, D. Florencio Sánchez Pella.

Después de bendecidos los locales por el obispo auxiliar, doctor Ricote, hizo uso de la palabra D. Bernardo Perea. Agradeció la presencia del subsecretario y demás autoridades, y dijo que Tajamar constituye uno de esos centros fruto del esfuerzo de la Dirección General de Enseñanza Media por conjugar lo académico con lo social, llevando las enseñanzas de grado medio a estratos de la vida nacional que, hasta hace poco, estaban ajenos de estas preocupaciones. Resumió con detalle la labor realizada en el Puente de Vallecas, desde el año 1958 en locales provisionales. Sus instalaciones disponen de material moderno y eficaz. Los talleres cuentan con maquinaria, laboratorios y herramienta precisas para desarrollar los programas.

Más de mil trescientos muchachos reciben allí formación adecuada: enseñanza primaria, bachillerato elemental y laboral, en las 16 aulas instaladas.

A continuación intervino el subsecretario de Educación Nacional, Sr. Maldonado, quien comenzó diciendo que el centro inaugurado era una forma de establecimiento de enseñanza, en el que se aunan, de modo completo, la intervención del Estado y la de la sociedad. Es pesada carga la de mantener a su nivel adecuado la enseñanza de un país, y el Estado que tiene esta obligación se ve algunas veces aliviado con aportaciones de la Iglesia y de los particulares, que le ayudan, con su colaboración, en tan interesante empresa. Una institución como ésta cumple plenamente esos fines en beneficio de los habitantes de estas barriadas, especialmente necesitados, y cumple también el deber de dar oportunidades a quienes se hallan capacitados para una enseñanza superior. Añadió que convenía destacar la relación armónica entre los distintos grados de enseñanza, y expresó su seguridad de que, en lo sucesivo, la institución seguirá manteniendo su mismo nivel y su mismo espíritu.

Después, las autoridades mencionadas e invitados recorrieron todas las instalaciones, en una de las cuales se efectuó el reparto de premios entre los alumnos más distinguidos por sus estudios y conducta, y terminó el acto inaugural con una exhibición de ejercicios deportivos.